
农历辛丑年十月二十_2021年11月24日 今日8版_星期三 第6090期

编辑_陈云娟 设计_李江龙 校对_杨晨辉 新闻热线：0595-82003110 广告热线：0595-82005188 发行热线：0595-82009828 本报常年法律顾问：福建天衡联合（泉州）律师事务所律师 汪卫东

版权声明：福建日报报业集团拥有晋江经济报采编人员所创作作品之版权，未经报业集团书面授权，不得转载、摘编或以其他方式使用和传播。 省新闻道德委举报电话：0591-87275327

导读

福建日报报业集团主管主办
晋江经济报社出版

晋江经济报微信公众号 晋江新闻网微信公众号

国内统一连续出版物号 CN 35-0067 邮发代号33-101

本报讯（记者 李玲玲）我省再次调低新冠病毒
核酸检测项目价格，明起，新冠病毒核酸1人1检测项
目价格由53元调低至39元，5混1检测、10合1混采检
测项目价格统一调低至每人次8元。

记者了解到，在选择具体的核酸检测项目时，属于
“应检尽检”的，按规定采用多人混检；属于“愿检尽检”
且检测机构单日检测人数较多的，可以采用多人混检，
也可按单人单检方式检测并计费。按要求，对入境人
员、密切接触者、密接的密接等高风险人员在集中隔离
期间严格落实单人单检。

此外，公立医疗机构在提供核酸检测服务时，应设
置专门窗口、开辟独立区域，优化内部管理流程，采取
电子化、信息化的方式，为群众提供核酸检测结果推送
服务。

本报记者 张茂霖

最近两天，实力派冷空气来势汹汹，让大家体验到
浓浓的冬意，昨日的晋江虽然阳光明媚，但气温却很是
低迷。据晋江气象台监测显示，午后大部分镇街最高
气温在 16℃~18℃，夜晨最低气温仅有 13℃，这是今年
入冬以来晋江最冷的一天。

瑞雪从晋江气象台了解到，未来三天，晴好天气将
继续“霸屏”，气温将回暖至22℃，不过昼夜温差较大，
最低气温依旧在 13℃左右，大家早晚要注意添衣保
暖。此外，由于空气湿度降低，森林火险等级升高，大
家也要注意野外用火安全。

今天晴到多云，12℃~19℃，沿海东北风5~6级、阵
风 7级；明天晴，14℃~22℃，沿海东北风 5~6级、阵风 7
级；后天阴转晴，14℃~22℃，沿海东北风6~7级、阵风8
级。

本报讯（记者 许洋洋）昨日上午，晋江市人大
常委会主任林仁达带队到金井镇开展安全生产检查
工作。

“目前施工进度如何？”“消防设施怎么配备？”
“安全管理是否遇到难题？”……当天，林仁达一行先
后实地检查了恒禾海景酒店在建工程、瑞谷仓储有
限公司，详细查看建筑施工及粮食储备场所安全管
理情况等。

林仁达指出，各相关单位、企业要慎终如始，坚决
克服麻痹松懈思想，始终把安全生产摆在突出位置；要
严格按照相关规定，落实监管责任和主体责任，筑牢安
全生产防线；要深入彻底排查隐患，防患于未然，进一
步织密织牢安全监管网、风险防控网，切实把安全生产
各项任务和防范措施落细落实。

本报讯（记者 许洋洋）昨日下午，晋江召开全市
绩效评估迎评工作部署会，全面推进晋江市绩效评估
工作。晋江市领导吴忠刘、陈友爱、陈希参加会议。

会议强调，绩效评估是对一个地方、一个单位整体
工作成效的综合性评价。各级各部门要高度重视，强
化主体意识、全局意识，合力攻坚，奋勇争先；要补齐短
板，找差距、找问题，上足措施，补足补齐，确保目标任
务顺利实现；要压紧责任、狠抓落实，强化统筹协调，做
好督促落实、上下衔接、迎检准备；要树立导向，坚持实
事求是、客观公正，以高度责任感、饱满精气神、强有力
措施，切实抓好工作落实，确保绩效评估再创佳绩。

新冠病毒核酸检测项目
明起价格再次下调

晴好天气“霸屏”
昼夜温差较大

晋江市领导到金井
开展安全生产检查

晋江市绩效评估
迎评工作部署会举行

本报讯（记者 蔡斯洵）昨日上
午，晋江召开“征迁扫尾清零”行动专
题推进会，晾晒征迁扫尾清零进度，
部署下一步相关工作。晋江市领导
张文贤、王明元、吴忠刘、黄天凯、吴
志朴、赖有为、庄怀璇等参加会议。

晾晒账单，比拼成绩。会上，项
目比拼办通报了“征迁扫尾清零”行
动进展情况，相关镇街作征迁经验交

流，部分镇街、方块围绕做好“征迁扫
尾清零”行动工作依次作表态发言。

泉州市委常委、晋江市委书记张文
贤指出，征迁扫尾是项目攻坚的最重要
前提，既体现干部的担当，也体现一个
团队突围攻坚的态度和能力，更体现党
委政府抓发展、抓项目的决心和气势。
各挂钩市领导要当好总指挥，亲自扑到
现场，在项目一线指挥调度、协调各方、

解决问题，带动所在镇街、主管部门形
成速战速决气势。各方块、各镇街一定
要拿出“爱拼敢赢、输人不输阵”的精气
神，紧紧拧住征迁这个要害环节，强势
攻坚、啃下“硬骨头”。

“效率决定效益，要以‘清零论高
低’。”张文贤强调，要进一步树牢效率
意识、质量意识、效益意识，掐着时间
抢进度，按照“一项目、一领导、一专

班”推进，全力抓好协调调度、借势借
力、综合执法、手续审批等环节，确保
按时保质完成清零。要压实责任、形
成合力，党政“一把手”亲自上，包干推
进，逐项分析症结、逐户做好工作，以
决战决胜的姿态，合力攻坚推进。

晋江市委副书记、市政府代市长
王明元要求，各级各部门要靶向突
击，对照既定目标，强化“比”的意识，

发扬“拼”的精神，拿出“狠”的劲头，
上足“硬”的措施，做好“保”的调度，
不折不扣完成征迁清零任务；要专班
推进，强化调度、靠前指挥，集中力
量、快进快出，全力清除项目征迁“拦
路虎”；要广泛动员，加强市镇两级联
动，持续造浓宣传氛围，形成攻坚声
势；要落实资金、用地等要素保障，全
面推动项目提速。

决战决胜 按时保质完成征迁扫尾清零任务
晋江召开“征迁扫尾清零”行动专题推进会

本报讯（记者 李诗怡）奥运冠军来
晋江啦！昨日上午，泉州市参加东京奥运
会、残奥会和陕西全运会、残特奥会获奖
运动员代表现身晋江，参观晋江市第二体
育中心和五店市传统街区，感受晋江城市
发展，体验传统文化魅力。

运动员一行十余人，除了晋江籍运动
员林超攀、施嘉洛、吴崇棋，还有东京奥运
会举重冠军李发彬，以及全运会男花团体
冠军、福建男花主力陈海威、陈伟全等，现
场星光熠熠。

作为世中运开闭幕式和主要比赛场
馆，一踏进第二体育中心，纵使是见多识广
的奥运冠军，也被别具一格的建筑设计和宽
敞明亮的场馆所吸引，不约而同地拿起手机
拍照。大家实地走访了体育馆和游泳跳水
馆，纷纷为晋江优越的体育场馆条件点赞。

“这个场馆可以举行许多大型体育赛
事，甚至是NBA级别的篮球比赛，在这里
打球肯定很过瘾，期待以后有机会在这里
训练、打球。”“高大上”的体育馆给篮球运
动员吴崇棋留下了深刻印象。

随后，体育健儿们来到五店市传统街
区。大伙一边听着讲解员的介绍，一边漫
步在红砖古厝之间，享受难得的休闲时
刻。参观过程中，选手们热情地与讲解员

交流互动，不时提出疑问，对五店市充满了
兴趣。最后，在状元牌坊下，获奖选手合影
留念，为本次晋江之行画上了圆满句号。

五年前，从里约奥运会凯旋的林超攀
首次到五店市参观；而今，结束第二次奥
运之旅的林超攀重访五店市，他笑着告诉

记者，“很开心能和这么多泉州运动员一
起到晋江参观，也很高兴大家能够多多了
解我的家乡。虽然每次回来的时间都很
短暂，但总能感受到晋江的变化和进步，
祝福晋江越来越好。”

（相关新闻见8版）

本报讯（记者 阙杨娜）昨日上午，
晋江市学习贯彻党的十九届六中全会精
神宣讲小分队走进安海溪边，开展了一场
别具一格的户外宣讲。

宣讲活动上，晋江市委党校高级讲师
蒋金宝以接地气的宣传方式，用老百姓听
得进、记得住的语言，深入浅出地解读了
十九届六中全会精神，让大家加深了对全
会精神的理解。

“听了宣讲，非常振奋人心。这几年，
我们的村庄发生了翻天覆地的变化，村里
有了美术馆、公园，村民们住上了小洋
楼。”坝头溪边村村民许友达说，相信在党
的领导下，大家的生活会越来越美好。

安海镇坝头村党支部书记、村主任王
秋景表示，听了宣讲后深受启发，在接下来
的工作中，村两委班子将继续为人民群众
服务，不断提升群众的幸福感。

据了解，晋江市学习贯彻党的十九
届六中全会精神宣讲小分队走进安海系
列活动还将走进力绿食品有限公司、鸿
安机械有限公司、兆泰文创园等。“此次
宣讲活动将覆盖村庄、红色车间、文创
园，受众群体有村民、党员、非公组织、文
化界人士等，推动全会精神在基层入脑
入心、落地生根。”安海镇社会事务办主
任蔡路茜说。

本报讯（记者 赖自煌 通讯员 陈宜翔）昨日，位
于晋江磁灶镇的泉州顺丰创新产业园项目基础建设持
续推进，项目工地一派火热朝天的场景。

记者了解到，近段时间来，磁灶镇围绕大项目攻坚
目标，结合“再学习、再调研、再落实”“我为企业解难
题”等活动，聚焦项目、企业发展难点、痛点，着力抓招
商落地、抓项目调度、抓要素保障。同时，针对项目建
设存在征迁问题、手续办理等瓶颈问题，成立重点项目
工作专班，主动靠前服务。

截至目前，磁灶镇辖区35个重点项目已累计完成
投资 59.48亿元，完成年度投资 117.4%，超时序进度
34%。其中，泉州顺丰创新产业园、磁灶实验小学、雅
艺彩印等项目“征迁清零行动”已全部完成，为项目的
加快推进扫清障碍。

据介绍，今年初以来，磁灶镇针对辖区各重点项目
目标任务，明确实施重点、工作要求，并建立项目建设
周汇报制度，及时协调解决存在问题。同时，还成立专
项督查小组，根据项目存在问题的具体情况，按照不同
类别，不定期开展专项督查活动，专题协调化解项目实
施障碍，有效确保各重点项目建设有序推进。

35个重点项目
完成年度投资117%

本报讯（记者 许春）未来五年怎么干？今天，晋
江新塘街道通过本报，晒出了 12个社区五年发展计
划，以项目建设为重点，理清发展思路，找准发展方向，
为乡村振兴新的五年征程开好局、起好步。

13日，新塘街道完成基层换届选举工作，社区“两
委”班子全部产生，实现“三个100%”。本次换届，新塘
街道12个社区共选出90名社区“两委”成员，平均年龄
39周岁，中专高中以上学历占比100%。

上任即开考。围绕未来五年发展规划，新塘街道
以工作点为抓手，指导新任“两委”班子成员积极理思
路、谋项目，并组织街道、社区干部外出“取经”，探访了
磁灶镇多个美丽乡村，学习、借鉴乡村建设先进经验，
提高规划项目的前瞻性、可行性，加快项目建设早落
地、惠民生。

位于新塘核心区的上郭社区，谋划了大大小小19
个项目；湖格社区新任“90后”党组织书记迅速熟悉社
区情况，和班子其他成员规划了社区新的发展方向；对
标出行老大难问题，杏田社区将改造、硬化多条道路；紧
抓景区就在家门口的优势，梧林社区将重点提升人居环
境整治，完善基础设施建设……20日，在新塘街道开展
的“启航新五年 谋划好项目”路演汇报会上，12个社区
党组织书记逐一登台，把关于发展的思考和谋划细化为
一张张详细的规划图、责任单，高高竖起抓项目、重建
设、促发展的导向，全面吹响加快乡村振兴的号角。

说了就干、干就干成。新塘街道相关负责人表示，
公开晒项目只是督促各新任社区“两委”奋力开跑的起
点，下一步，新塘街道将做好项目跟踪、督查、督办、比
拼、通报、奖惩等，因地制宜推进“一村一策”，落实“一
村一法”，扎实推进项目建设，助推“一村一品”创建，以
实实在在的项目成效助力全方位高质量发展超越，全
面谱写“福建‘芯’小镇、环湾后花园”新篇章。

（更多内容详见4-5版）

晒项目谋发展
亮各社区五年计划

泉州奥运全运获奖选手代表来了

星光熠熠 点赞晋江

学习贯彻十九届六中全会精神 宣讲小分队走进安海

声情并茂讲 全神贯注听

通讯员 陈钧 摄

泉州奥运全运获奖选手代表到晋江五店市参观。本报记者 秦越 摄

泉州首例
机器人辅助神经外科手术
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